

## Politikus Karimullah Penasehat INKAI Kabupaten Jember, Dukung Penguatan Organisasi Menuju Prestasi

Siswandi - [JEMBER.JURNALIS.ID](http://JEMBER.JURNALIS.ID)

May 15, 2023 - 23:47



JEMBER – Hal tersebut disampaikan saat memberikan kata sambutan pada Halal Bi Halal Institut Karate-Do Indonesia (INKAI) Kabupaten Jember yang digelar di Resto Blambangan Jl Yos Soedarso 68 Jember, pada Senin 15/05/2023 Pukul 19.00-21.00 Wib.



Dihadiri oleh segenap Pengurus Kabupaten INKAI kabupaten Jember, dan pengurus ranting jajarannya, Penasehat INKAI H. Karimullah yang juga politikus Partai Golkar tersebut menyatakan, bahwa dalam kepengurusannya yang baru ini INKAI kabupaten Jember harus terus berkonsolidasi hingga tingkat paling bawah untuk meraih dukungan, termasuk wali murid, dalam meanjukan organisasi.

Bahkan dirinya menyatakan siap menjadi Penasehat INKAI Kabupaten Jember dan mengajak untuk berkomunikasi lebih intensif manakala ada kendala-kendala dalam keorganisasian INKAI, yang jelas INKAI Kabupaten Jember harus mampu meningkatkan prestasi dan prestisenya, sesuai thema Halal Bi Halal, "Penguatan Organisasi Prestasi dan Prestise. Jelasnya.



Sementara itu Koordinator Majelis Sabuk Hitam (MSH) INKAI jember Ir Sujatmiko yang memberikan sambutan sekaligus mawidhotul hasanah Halal Bi Halal tersebut menyatakan, bahwa INKAI adalah oragnisai keolah ragaan yang tidak berpolitik praktis, namun nalam diri manusia tidak lepas namanya politik, karena politik itu sendiri adalah sebuah cara untuk mencapai suatu tujuan.

Sehingga dalam mengabdikan diri kita dalam menagantarkan adik-adik menjadi atlet yang berprestasi harus penuh dengan keihklasan, sehingga kemanfaatan kita memiliki nilai ibadah, karena mulianya manusia dihadapan Allah SWT bukan karena kekayaan, jabatan serta kekuasaan, namun bagaimana kita mengaktualkan diri, bersosialisasi dengan sesama ini, selama hidup didunia. Jelas Ir Sujatmiko.

Demikian halnya Ketua INKAI Kabupaten Jember Al Mabruri, dalam sambutannya menyampaikan kebanggaannya memiliki Penasehat, Koordinator MSH dan Pengurus yang merupakan orang-orang yang jelas saya pilih untuk bersama-sama memajukan INKAI kabupaten Jember ini, kepada beliau-beliau saya percayakan semua urusan organisasi, dan saya sangat berbesar hati dengan keberadaah penasehat H Karimullah Dahrujadi, SP, yang menyampaikan kesanggupannya menjadi Penasehat dan siap mengawal penguatan organisasi menuju prestasi dan prestise.



Dengan demikian saya lebih percaya diri menjadi Ketua INKAI kabupaten Jember, dengan dukungan oleh semua pihak, mari kita lebih semangat lagi, dalam menjawab tantangan perkembangan karate dimasa mendatang. Jelas Al Maburi.

Kegiatan juga diisi dengan diskusi organisasi yang membahas dan mengevaluasi kegiatan organisasi serta membahas berbagai kendala yang dihadapi selama ini, meskipun masalah anggaran hibah pembinaan olah raga semakin kabur, namun semangat untuk maju harus selalu terpatri pada jiwa-jiwa busido karateka. (Siswandi)